

あぶた福祉会

第9回

今回は通所授産施設あすなると喫茶あるそーれの近況報告をしたいと思えます。

慰労金を実施して

7月14日、あすなろ利用者の慰労会を実施し、パークゴルフと焼肉を行いました。あすなろから夕陽丘パークゴ

ルフ場までは徒歩で行きました。初めは利用者から、歩いて現地まで行けるのかと不安の声も出しましたが、歩き始めるとベースも速く、職員が付いていくのがやつの状態でした。パークゴルフでは青い空の下、思いっきり玉を打ち、爽やかな気分を味わい、「入った」「また入らなかつた」等と一喜一憂しました。パークゴルフで体を動かし、空腹になったところで、隣の歴史公園に移動し、焼肉を堪能しました。また、ピニング大会では、スィカ丸ごと一個から、宴会用の変装グッズまで、様々な景品が用意され、大変盛り上がりしました。



パークゴルフで良い成績をおさめた皆さん

慰労会などの行事



良い成績ににっこり

を実施する度に、「楽しかった」「明日からも頑張るぞ」という利用者の声を直接聞く事ができ、私達支援員も、実施して良かったと、心から感じます。あすなろでは、この様な行事が定期的に組まれており、それを仕事の励みになっている方も少なくありません。今後も楽しい行事を企画、実施し、利用者の仕事への意欲につなげていけるようにしたいと思っています。

あるそーれから

制服が新しく
なりました

あるそーれでは、夏の販売に向けて、新しく制服と帽子を揃

えました。制服と帽子には、手提げ袋とお揃いの『麦の葉』がプリントされており、とても可愛らしいデザインになっています。また、色はあすなろのイメージカラーであるグリーンで、清潔感のある色合いがお客様や利用者からも好評です。利用者も新しい制服を着用し、気分も一新、暑い季節を乗り切ろうと頑張っています。

夏場の販売も順調に進んでいます



新しい制服を着用した製パン班の皆さん

あるそーれは、お盆期間中も休まず営業しました。8月11日から19日まで、『一日一品セール』を開催し、パン一品とアイスコーヒーを半額にて提供しましたが、お蔭様で多くの皆様にご足を運んでいただき、大好評でした。

今後七月に一度の割合で、パンフェアを開催する予定でございますので、是非ご来店ください。

また、夏の間、店舗前ではテーブルと椅子を設置し、オープンカフェスタイルを取っています。暑い日に、冷たく美味しいアイスコーヒーを喉に流し込む、そんな清涼感を味わってみては如何でしょうか。

寄付・寄贈品

今まで寄付・寄贈品を頂いた方の氏名を掲載していましたが、友愛の里機関紙『友愛』に掲載していますので、今回より割愛させていただきますことになりました。ご了承ください。